LLAMA AL PARTIDO A "DEMOSTRAR SU CALIDAD ÉTICA"

Pide defender voluntad popular

Marcelo Ebrard agradeció a sus seguidores y operadores, y aseguró que resguardará el voto libre de la ciudadanía en la encuesta

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejla@gimm.com.mx

Ante sus operadores, colaboradores, diputados y senadores que lo respaldan, Marcelo Ebrard hizo un llamado a cuidar la voluntad popular, previo al inicio del conteo de la encuesta que definirá la coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación, que derivará en la candidatura presidencial para 2024.

"Marcelo dio un mensaje en dos sentidos: cuidar la voluntad popular, que es algo por lo que él siempre ha luchado, así empezó su camino con Andrés (Manuel López Obrador) hace 23 años



Por iniciarse el conteo, nuestro objetivo es defender a carta cabal el voto libre (boletas en encuesta) de la ciudadanía."

MARCELO EBRARD
ASPIRANTE DE LA 4T

y que así va seguir", informaron allegados al aspirante.

A su llegada al cuarto de guerra ubicado en un hotel de las inmediaciones del World Trade Center, Marcelo Ebrard evitó hablar del proceso interno, luego de externar mediante redes sociales su preocupación y la revisión de su curso.

"Agradezco profundamente el compromiso de
quienes nos han representado en todo el país.
Conmovedor su esfuerzo
frente a condiciones muy
adversas. Por iniciarse el
conteo, nuestro objetivo
es defender a carta cabal el voto libre (boletas
en encuesta) de la ciudadanía", escribió el exsecretario de Relaciones
Exteriores en la red X.

Sin embargo, a su llegada dijo: "siempre tenemos que estar preocupados por que este proceso salga bien y que Morena demuestre que tiene su calidad ética hacia los demás".